Le Télégramme

QUIMPER VILLE

Canoë-kayak. Jean-Pierre Bourhis: l'homme de Rio 2016

3 décembre 2013 / Christophe Marchand



Le Quimpérois Jean-Pierre Bourhis rêve des Jeux olympiques de Rio de Janeiro en 2016.

Vice-champion d'Afrique avec le Sénégal, en slalom canoë et kayak, le Quimpérois Jean-Pierre Bourhis, 18 ans, se projette à l'horizon 2016, vers les Jeux olympiques de Rio de Janeiro, au Brésil.

Ayant la double nationalité, il peut à ce titre concourir avec le Sénégal, la terre de naissance de sa mère. L'objectif est à portée de pagaie. Au Kenya, en octobre, Jean-Pierre Bourhis (Canoë-kayak Quimper) a crée la sensation en cumulant deux titres de vice-champion d'Afrique, ratant même de très peu la victoire en canoë, battu par l'Algérien Nadjib Mazar. « Ce titre était carrément jouable. En kayak, qui n'est pas ma spécialité, je finis proche d'un Nigérien. Ça me motive encore plus pour être sacré champion d'Afrique, l'an prochain », assure-t-il. Au club de Quimper depuis ses 9 ans, il fait partie de la génération dorée avec Gaétan Le Hénaff, Claire Moal, vice-championne d'Europe de kayak-polo, et Loïc Kervella, sportif quimpérois de l'année, 6e aux championnats d'Europe en C2. Depuis trois ans, au pôle espoir de Cesson-Sévigné, il encaisse des semaines de 20 heures d'entraînement. « J'adore le club de Quimper. Je ne vois

pas de raison de changer. Je leur envoie toujours des nouvelles dès que je peux. Mes formateurs voient ma progression ». Troisième des championnats de France junior à Argentières en 2012, 80e mondial en slalom canoë, Jean-Pierre Bourhis est l'un des tout meilleurs dans son sport. Sa passion plus que son métier. « Nous payons de notre poche nos voyages pour les coupes du monde, et autres compétitions nationales. L'équipement est très cher. Je me fixe sur deux Olympiades en 2016 et 2020 ».

L'exemplede Benjamin Boukpeti

En lice pour le Sénégal, pour une qualification directe aux Jeux olympiques, Jean-Pierre Bourhis a mûri ce choix d'opter pour la terre des Lions de la Teranga, même s'il avoue franchement ne jamais y être allé. « J'ai contacté personnellement par mail la Fédération de canoë-kayak sénégalaise à mes 15 ans. Ils m'ont de suite répondu. Le contact s'est très bien passé. Il me tarde de découvrir ce pays ». Comme Benjamin Boukpeti, Français d'origine, 3e des Jeux olympiques 2008 de Pékin slalom K1 avec le Togo, Jean-Pierre Bourhis se sert de ce modèle pour croire en son étoile, brillant des couleurs rouges, vertes et jaunes du Sénégal. Figurant aussi sur le drapeau olympique.

1 sur 1 17/03/2015 20:51